

REPRESENTANTES DE ORGANIZACIONES OBRERAS, CAMPESINAS, CLASISTAS, INSTITUCIONALES Y POLITICAS DE LA CIUDAD Y LA PROVINCIA, REUNIDOS EN ASAMBLEA POR EL COMITE CRISTIANO DE SOLIDARIDAD DEL AZUAY, AL COMMEMORAR EL CUARTO ANIVERSARIO DEL ASESINATO DE MONSEÑOR OSCAR ARNULFO ROMERO:

MANIFIESTAN:

- Que el Arzobispo de San Salvador por haberse identificado con las causas más nobles de su pueblo fue abatido el 24 de Marzo de 1980 por las fuerzas represivas del gobierno salvadoreño, entrenadas, equipadas y financiadas por el imperialismo norteamericano.
- Que las elecciones del 25 de Marzo del presente año en El Salvador, promovidas por la administración Reagan y en las cuales los principales candidatos son Duarte y D'Aubuisson, responsables de la muerte de 16 sacerdotes y más de 40.000 civiles desde 1979 hasta la actualidad, constituyen una farsa y una nueva agresión contra la libre determinación de los pueblos y el derecho a elegir su propio destino.
- Que el imperialismo en su afán desesperado por frenar el avance de la lucha de los pueblos por su liberación, en forma directa interviene asesorando, armando, financiando a las bandas contrarrevolucionarias que quieren destruir el proceso revolucionario de Nicaragua, convirtiendo a Honduras en base de la escala militar que busca regionalizar el conflicto centroamericano.
- Que la gestión del Grupo Contadora, busca una salida político-diplomática al conflicto centroamericano, consecuente con los anhelos de paz y autodeterminación de los pueblos del continente latinoamericano, señalando que no se trata de un enfrentamiento este-oeste, sino de la supervivencia en libertad y dignidad de estos pueblos hermanos.

RESUELVEN:

- Exaltar el testimonio y el mensaje del Arzobispo asesinado, cuya presencia garantiza y estimula el triunfo de la lucha del pueblo salvadoreño.
- exigir al Gobierno, a la Cancillería y al Congreso Nacional, se pronuncien abiertamente condenando la intervención del imperialismo en los pueblos centroamericanos y defendiendo la vigencia de los principios fundamentales del Derecho Internacional.
- Convocar a todos los sectores populares y democráticos de la provincia, a expresar su solidaridad con estos pueblos hermanos, reconociendo que los mismos que hoy agreden a Centro América nos amenazan con futuras intervenciones.

Cuenca, 23 de Marzo de 1984

Unión de Organizaciones Campesinas de Santa Isabel; Unión Coordinadora de Campesinos de Chordeleg; CEDOC; FPTA, FEUE, IDIS; Partido Comunista del Ecuador—PCE; Partido Socialista Revolucionario Ecuatoriano—PSRE; Movimiento Revolucionario de Izquierda Cristiana—MRIC Tendencia Socialista; Comisión Derechos Humanos; Comité Cristiano de Solidaridad del Azuay—CCSA; Coordinadora de Solidaridad con la Lucha Antiimperialista de los Pueblos.